

20 JAHRE FRÜHSTART ELTERNINITIATIVE FÜR FRÜH- UND RISIKOGEBORENE HAMBURG E.V.

Frühstart Hamburg e.V. wurde 1995 als Elterninitiative für Früh- und Risikogeborene im AK Heidberg gegründet und ist seit dem 18. Juni 1996 als Verein eingetragen.

Zu den Mitgliedern gehören vor allem Eltern, die Frühchen oder Risikokinder in einem der Hamburger Krankenhäuser zur Welt gebracht haben, aber auch Ärzte, Kinderkrankenschwestern und Therapeuten. Anliegen der Elterninitiative ist es, das Wohlbefinden der Früh- und Risikogeborenen und deren Eltern zu steigern, Erfahrungen auszutauschen und Erlebnisse aufzuarbeiten sowie den Dialog zwischen Eltern, Ärzten und Pflegepersonal zu fördern. Des Weiteren werden Empfehlungen

von Ärzten, Krankengymnasten, Frühförderstellen und Therapeuten ausgesprochen, über sozialrechtliche Ansprüche informiert, Kinderfeste und Mütterfahrten organisiert sowie Expertenvorträge rund um das Thema „Frühgeborene“ veranstaltet. KISS Hamburg gratuliert herzlich zum 20-jährigen Bestehen der Elterninitiative für Früh- u. Risikogeborene Hamburg e.V. und wünscht für die Zukunft weiterhin viel Kraft und Engagement.

Katrin Massarczyk,
Kontaktstelle Harburg

